

Einladung zum Pressetermin

München, den 7. Oktober 2015

Judith Fahrentholz
(089) 890 668-313

presse@greencity.de

Seit einem Monat zu Fuß zur Schule

14. Oktober 2015, 7:15 Uhr, Schönstraße, Bushaltestelle Lebscheestraße, München

Voll freudiger Erwartung starteten vor einem Monat, am 15. September, die neuen Münchner ABC-Schützen in ihr erstes Schuljahr. 550 von ihnen legen den täglichen Weg zur Schule seither zu Fuß zurück, indem sie in einer Bus mit Füßen-Gruppe mitgehen. Diese Schulwegbegleitung koordiniert die Umweltorganisation Green City e.V. im Auftrag des Kreisverwaltungsreferats der Landeshauptstadt München an 40 Münchner Schulen. Sie hat zum Ziel, dass die Kinder im Laufe des ersten Schuljahres selbstständig werden und künftig alleine zu Fuß den Weg zur Schule zurücklegen können. Das nützt nicht nur der eigenen Gesundheit und der Umwelt, auch die Verkehrssicherheit steigt, da das Verkehrsaufkommen zu und vor der Schule sinkt.

Einen Monat nach Schulbeginn fragen wir: Wie geht es den Bus mit Füßen-Kindern auf ihrem morgendlichen Weg zur Schule? Sind sie schon selbstständig geworden? Was sagen die Eltern zu dem Projekt?, und laden Sie ein, eine Bus mit Füßen-Gruppe auf ihrem morgendlichen Schulweg zu begleiten. Für Fragen und Fotos stehen Ihnen die Kinder, eine der teilnehmenden Mütter und Julia Hoffmann, Projektleiterin von Green City e.V., zur Verfügung. Wir bitten um Ihre Anmeldung.

Termin: Mittwoch, 14. Oktober 2015, 7:15 Uhr

Treffpunkt: Schönstraße, Bushaltestelle Lebscheestraße, München

Anmeldung: presse@greencity.de oder (089) 890 668 -313 bis Dienstag, 13. Oktober, 14 Uhr

Ihre Ansprechpartnerin:

Judith Fahrentholz, Kommunikation Green City e.V., (089) 890 668 -313, presse@greencity.de